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В статье исследуются проблемы административной ответственности за нарушение порядка деятельности иностран-
ного СМИ и учрежденного им российского юридического лица, выполняющих функции иностранного агента. Автор 
анализирует законодательные требования к организации и осуществлению данной деятельности, правоприменитель-
ную практику, формулирует предложения по изменению административно-правовой нормы в части ужесточения от-
ветственности за совершение повторного и грубого нарушения порядка функционирования иностранного СМИ и уч-
режденного им российского юридического лица, выполняющих функции иностранного агента.
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The article studies the problems of the administrative liability for the violation of the procedure for operations of foreign 
mass media and a Russian legal entity incorporated by such mass media, both acting as a foreign agent. The author analyzes legal 
requirements for the organization and carrying out of such activities, the law enforcement practice, brings forward proposals 
for the amendment of the administrative legal provision in terms of toughening of the liability for a repeated and severe violation 
of the procedure for functioning of foreign mass media and a Russian legal entity incorporated by such mass media, both acting 
as a foreign agent.
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